

República Argentina

Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto

Información para la Prensa N° 200/2004: Participación de Argentina en la XXXIV Asamblea General de la OEA

Buenos Aires, Argentina, 3 de junio de 2004

Entre el 6 y el 8 de junio de 2004, se llevará a cabo en la ciudad de Quito, Ecuador, el XXXIV período ordinario de sesiones de la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos (OEA).

Durante la Asamblea, los Cancilleres de la región dialogarán sobre "El desarrollo social y la democracia frente a la incidencia de la corrupción". La Argentina considera especialmente importante esta cuestión y convocará a priorizar la cultura democrática como modo de combatir la corrupción. En igual sentido, nuestro país llamará a fortalecer la plena vigencia de la Convención Interamericana contra la Corrupción y a profundizar la cooperación hemisférica para erradicar la impunidad en nuestro continente.

Entre los temas de la agenda en esta reunión, la Argentina otorga especial relevancia a su reclamo constante de soberanía sobre las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, cuestión que ha sido declarado por la OEA como tema de permanente interés hemisférico.

Por otra parte, nuestro país ha presentado un proyecto de resolución de apoyo a la Iniciativa Cascos Blancos, con el fin de afianzar a esta Comisión como herramienta de asistencia humanitaria en el continente.

Se prevé también que la Asamblea General haga suyo el "Programa Interamericano de Cooperación para Prevenir y Reparar Casos de Sustracción Internacional de Menores por uno de sus Padres", resultado final de una iniciativa argentina presentada en junio de 2001.

Durante el evento, la Argentina procederá además a la firma de la "Convención Interamericana sobre Asistencia Mutua en Materia Penal", la que se considera como un instrumento legal adecuado que permitirá satisfacer mejor los pedidos de asistencia judicial provenientes de terceros países.

En esta oportunidad, se elegirá al Dr. Miguel Angel Rodríguez Echeverría como nuevo Secretario General de la Organización. El Dr. Rodríguez, ex presidente de Costa Rica, reemplazará a César Gaviria y tendrá la responsabilidad de conducir los destinos de la Organización por el período 2004-2009.-

Buenos Aires, 03 de junio de 2004